

Mesa Redonda: Parálisis braquial obstétrica

Autor: Lic. Mariana Hansen

Fecha: viernes 10 de agosto

La parálisis braquial obstétrica es una lesión mecánica del plexo braquial producida durante el momento del parto. El tratamiento se basa principalmente en la rehabilitación en donde el kinesiólogo tiene un rol importante. Los segundos rehabilitadores son los padres, los cuales participan activamente en la recuperación del niño. Dentro de nuestros principales objetivos se encuentra mantener el rango de movimiento (activo y pasivo), prevenir contracturas y deformidades, estimular los músculos hipotónicos y elongar los músculos retraídos o hipertónicos, mejorar la integración sensorio motriz y estimular la independencia en las actividades de la vida cotidiana. Para cumplir estos objetivos contamos con diferentes herramientas, cumpliendo un rol preponderante la maniobra del manguito rotador interno y la colocación del taping.